



Crecemos
contigo

ALCALDÍA

NOTA INFORMATIVA

AVERIA EN LA CENTRALITA TELEFONICA DEL AYUNTAMIENTO

Se ha comprobado que debido a una avería producida en la centralita telefónica de este ayuntamiento, los vecinos no pueden contactar con estas Dependencias Municipales: parece como si el personal municipal no cogiese el teléfono, pero el problema es que no suena en los departamentos. Les informamos que ya estamos realizando los trámites necesarios para la sustitución rápida de dicha centralita por otra nueva.

Rogamos disculpen las molestias, esperamos solucionarlo lo antes posible, pero no obstante les pido paciencia, ya que dicho cambio puede demorarse varios días.

San Martín de Valdeiglesias, 27 de Mayo de 2010

